

POR SUS LOGROS NACIONALES E INTERNACIONALES

# Curicanos son reconocidos como embajadores deportivos

**CURICÓ.** El Municipio, a través de su Corporación de Deportes, sigue cosechando frutos gracias al talento de sus jóvenes promesas. En una emotiva ceremonia de entrega de becas y subvenciones, Cristian Ignacio Arriagada Pizarro (ciclismo), Vicente Antonio Leiva Muller (tenis de mesa), Antonia Alejandra Valdés Arriagada (lucha olímpica) y Denisse Bravo Vilches (boxeo) fueron reconocidos como nuevos embajadores deportivos de la comuna.

Estos jóvenes, de entre 21 y 23 años, han logrado destacar a nivel nacional e internacional, obteniendo importantes reconocimientos en sus respectivas disciplinas.



Se trata de Cristian Ignacio Arriagada Pizarro (ciclismo), Vicente Antonio Leiva Muller (tenis de mesa), Antonia Alejandra Valdés Arriagada (lucha olímpica) y Denisse Bravo Vilches (boxeo).

Su desempeño ha posicionado a Curicó como un semillero de talentos deportivos.

## APOYO Y COMPROMISO

El alcalde, Javier Muñoz, expresó su satisfacción por

los logros de estos deportistas y destacó la importancia de respaldarlos como referentes para las nue-

vas generaciones. "Para nosotros es importante seguir respaldando a nuestros deportistas y que ellos de una otra manera, aparte de ser nuestros embajadores, también sean referentes para que los que están partiendo, los que están en su proceso formativo e iniciando la competencia, sepan que cuando hay trabajo, cuando es perseverancia, se puede lograr grandes objetivos y tener grandes logros a nivel personal, familiar y, en este caso, nacional. Así que contento por ello y agradecerle, por cierto, su disposición a sentirse orgulloso de ser curicano", dijo.

El jefe comunal sostuvo que a todos los deportistas destacados, que son 36, se les entrega un apoyo eco-

nómico, pero además, cuentan con el apoyo de profesionales, donde hay kinesiólogos, nutricionistas, psicólogos deportivos y una serie de otras herramientas.

## EMBAJADORES

Cristian Arriagada, quien recientemente obtuvo el segundo lugar en el Campeonato Panamericano de Ciclismo, agradeció el apoyo recibido y expresó su orgullo por representar a Curicó.

"Estoy bien agradecido ya que están aportando", dijo agregando que "si ellos me apoyan yo voy a estar siempre tratando de obtener buenos resultados y estar sacando la cara por la comuna de Curicó en el ciclismo", expresó.